











官野湾市立大謝名小学校 令和 7年 4月 18日 第 2号 学校長 玉寄 誠

一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成

(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

就任式・始業式 児童あいさつ

4月8日(火)に行われた就任式での児童代表あ いさつをしてくれた児童会の さんと、 始業式での児童あいさつをしてくれた児童会の

2人とも学校の代表として(みんなの前で発表す るのは緊張したかもしれませんが)立派にあいさつ をしてくれました。

2人の心のこもったあいさつ文を、学校だよりで 紹介(掲載)いたします。

【 就任式での児童代表あいさつ 】

6年

新しく就任された先生方、そして、スーパー大謝 名っ子の皆さん、おはようございます。

3月の離任式で、今までお世話になった先生方 とお別れをして、とても寂しい気持ちになりました が、今日、新しく就任された先生方をお迎えできて、 とても嬉しく思います。

大謝名小学校は、いつも元気にあいさつができ る明るい児童ばかりで、笑顔と花が溢れるとても 楽しい学校です。 授業では、友達と話し合って考 えを深め合う児童がたくさんいます。

また、様々な学校行事では、1人1人が努力し合 い、仲間と協力する大切さを学んでいます。

新しく就任された先生方、これから私たちとより 良い大謝名小学校をつくっていくために、どうぞよ ろしくお願いします。

【 始業式での児童代表あいさつ 】

6年

皆さん、おはようございます。皆さんは、満足で きる春休みを過ごす事ができたでしょうか?

いよいよ今日から新学年がスタートします。新し い学級、新しい担任の先生など、周りの環境が変 わり不安な事も多いと思いますが、より良い学校 生活が送れるよう、学校全体で力を合わせて頑張 りましょう。

私は、学校の代表である児童会として、様々な 事に取り組んでいきたいと考えています。そのた めに、普段から発表したり下級生との交流を大事 にしたりしようと思います。

思いやりの気持ちをもって、下級生に親身に寄り 添える6年生になれるように頑張りたいです。

これから1年間、大謝名小学校で協力し合い、ど んなことも乗り越えていきましょう。

※写真等はスクリレでご確認ください。

委員会活動 発足式

4月9日(水)6校時に、委員会発足式を行いまし た。本校の委員会活動は、6年生が行い、児童会を 中心に9つの委員会で学校を支えてくれています。 6年生の児童は「学校の顔」とよく言われますが、 本校の6年生も「学校の顔」として活躍できるよう頑

張ってほしいと思います。

※写真等はスクリレでご確認ください。